

ふくしま駅伝 お疲れさまでした

11月21日(日)に、ふくしま駅伝が開催されました。会津柳津学園中学校2年生からは快飛君、翔太君、栂さん、胡桃さんが走りました。快飛君は自分の走りに満足できなかったと言っていましたが、区間順位28位と町のために激走してくれました。今まで週3回の町の練習会に積極的に参加した皆さん長い練習期間でしたが、本当に疲れ様でした。限られた時間の中で様々なことをしなければならなかっただけ、本当に大変だったでしょうが、何を優先して行動するのか等、自己管理をしっかりできるようになったのではないかでしょうか?

今後の生活に必ずいきると期待しています。



道に時間をかけて着実に努力をすることが大切
ですね。

「すべての道はローマに通ず」と
言われたほど繁栄したローマ
帝国も、築くまでには約七百年
もの歳月を費やし、長い苦難の
歴史があつた。決して短期間で
完成するものではないとい
うことです。

ローマは一日にして成らず
「Rome was not built in a day.」

期末テスト終了!

期末テストが終了しました。お子様の様子はどうでしょうか。点数に一喜一憂していると思いますが、テストは、学習内容の重要事項が凝縮されています。点数だけではなく、その内容を正確に覚えられたのか、自分の考え方は正しかったのか等々、十分に反省を行ってほしいと思います。特に誤答を意識し、しっかり正しておく必要がありますので、振り返りを十分に行っていただきたいと思います。

インフルエンザに も備えましょう

コロナ感染症も一時期よりは下火になってきましたが、気を緩めることなく今まで通り予防してほしいところです。インフルエンザ予防に對してはどうでしょうか?同じ感染対策で十分であるとは思いますが、事前の予防接種はお済でしょうか?本校ではまだ罹患した生徒はいませんが、体調不良を訴える生徒が少なからずでています。防寒着や重ね着などで体温を保ち、暖かく過ごすようにしてください。うがいや手洗い、部活動後の汗の後始末もしっかり行い、規則正しい生活を心がけたいものです。



今週の目標

期末テストの反省をしっかりしよう

								下校
29	月	国	英	社	理	技	体	15:30
30	火	数	社	道	技	体	理	17:30
1	水	道	理	社	国	数	英	17:30
2	木	社	英	家	家	国	音	17:30
3	金	数	理	国	音	美	体	17:30

